
VIa ancora -
ta attenzione rispetto alla
delicata questione sanitaria.

Nonostante gli impegni
assunti dal Commissario
Scura l'impressione è che la
politica, almeno questa vol-
ta, abbia intenzione di non
abbassare la guardia. Già in
passato, l'allora Commissa-
rio ad acta della sanità Sco-
pelliti fece promesse e rassi-
curò amministratori e citta-
dini prospettando alla comu-
nità un ospedale efficiente e
funzionale. Il risultato è sta-
to però che per quasi due an-
ni il "Beato Angelo" è apparso
come' spoke solo sulla carta
mentre giorno dopo giorno
veniva invece depauperato e
depotenziato con una idea,

to Scura-
posizione geografica neces-
sita di una attenzione e di
uno studio particolare» ,
quello che adesso ci si aspet-
ta è che non ci siano più ri-
pensamenti e colpi di scena
come lo è stata nei giorni
scorsi la notizia della chiusu-
ra del laboratorio analisi. Su
questo è stato molto chiaro,
tornando sulla vicenda, an-
che il consigliere comunale

La certezza
che il Governatore
non deluderà
le aspettative
delcomprensorio

• In condiziooi JlOI'-
mali - ha spiegato Capal-
bo • i 35 km che cl sepa-
rano da Cosenza quindi
dall'ospedale Annunziata
sarebbero percorribili in
mezz'ora. Non è così per

.;noi che con una Statale
66p·disasttata, teatro di
numerosi incidenti se'
rionla si può percorrere a
velocità moderata so-
pratnitto in caso dipiog- .'

'-gia, per raggiungere il ca-
.poluogo ci si impiega-al-
meno un ora. Indebolire
una struttura come quel-
la di Acri significherebbe
.ìndebolìre e togliere tan-
to anche ai diversi paesi
limitrofi". (r. car.)

o n-
spetto al nostro ospedale e
confido adesso in una rivisi-

. tazione al più presto del Pia-
no' sanitario regionale che
così come presentatoci oggi
non solo indebolisce ulte-
riormente il nostro presidio
ma non permette più di ga-
rantire neanche i livelli mini-
mi di assistenza».

Fiducioso sopratutto in un
intervento della politica in
quella che sarà la riorganiz-
zazione del Piano sanitario

. regionale per Capalbo è già
molto significativo il fatto
che il presidente della Regio-
ne Mario Oliveri, come ripor-
tato proprio da Scura, si sia
detto favorevole e beninten-
zio nato a rendere funzionale
il Beato Angelo. •. .

S'intende realizzarla nel rione Piano di Bisignano

Una scuola agli alunni della Media
La stabilità dell'attuale
plesso ha destato
più di una perplessità
MarloGuldo
BISIGNANO

L'amministrazione comunale,
la giunta edil sindaco facente
funzioni Damiano Grispo, pro-
seguendo nella realizzazione
del programma amministrati-
vo presentato in occasione del-
l'ultima campagna elettorale
con la quale sono stati riconfer-
mati, a maggioranza, alla gui-
da della cittadina della Valle
del Crati, hanno deciso, se-
guendo l'idea già maturata dal
sindaco sospeso Umile Bisi-
gnano, di dotare la città diun
nuovo edificio scolastico da
destinare, in particolare, agli
alunni della scuola media.

Attualmente questa istitu-

zione scolastica ha sede in un
edificio costruito negli anni
Settanta che ha svolto e conti-
nua a svolgere la sua funzione
non senza problemi che, nel
corso degli anni, hanno susci-
tato serie preoccupazioni nella
popolazione scolastica e nel
personale, per cui le autorità
competenti sono dovuti inter-
venire, più di una volta, per as-
sicurame la stabilità . A suo
tempo, in mancanza di suoli
migliori nel centro storico di
Bisignano, i tecnici hanno de-
ciso di collocare la nuova strut-

Potrebbe sorgere
a pochi metri
di distanza
dall'edificio esistente
in via Del Salvatore

tura sul crinale di una collinet-
ta che fa parte del rione Piano e
la facciata posteriore dell'inte-
ra struttura ha finito col confì-
nare con un dirupo profondo
alcune decine di metri che,
tempo fa, è stato interessato da
fenomeni di smottamento per
cui è stato necessario metterlo
in sicurezza, con un recente in-

L'odierna scuola media. L'esecutivo
ha in mente di realizzarne un'altra

tervento, costato oltre un mi-.
lione di euro. -
. Aparte queste considerazio-
ni, se si vuole realizzare la
"buona scuola" prevista dal go-
verna Renzi, occorre anche un
nuovo e buono edificio, mo-
derno ed efficiente, dotato di
tutte infrastrutture che si ri-
chiedono come: aree di rispet-
to; parcheggie zone di verde
attrezzato. E' stato lo stesso
sindaco sospeso che, asuo tem-
po, nel pensare un sito dove
collocare il nuovo edificio, lo
ha indicato proprio nello stes-
so rione Piano, sempre nel cen-
tro storico della città, a pochi
metri di distanza da quello esi-
stente in via del Salvatore. Ov-
viamente occorrono i necessa-
ri finanziamenti per i quali gli .
uffici municipali preposti stan-
no già approntando le relative
pratiche burocratiche ..•
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